

Penerbitan harian ini diusahakan Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeran f 0.50 selembar Langg. f 10.— sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50.

Karen dan Komunis tjetak kemenangan besar di Birma

Dr. Beel dapat kekuasaan dari Den Haag

Pengumuman rasmi akan dikeluarkan apabila Beel tiba di Djakarta

Aneta Den Haag kabarkan dari pihak resmi diumumkan bahwa selama wakil agung mahkota, Dr. L. J. M. Beel, mengundungi Belanda ia telah berunding masak2 dengan pemerintah Belanda tentang masalah Indonesia dalam semua aspek2 dan tentang garis2 pedoman yang akan ditempuh dihari depan.

Dr. Beel kembali ke Indonesia dengan mengetahui sepenuhnya tentang pemandangan pemerintah Belanda dan dengan diberi kekuasaan2 yang diperlukan.

WAKIL2 NIT KE BFO BERANGKAT

Aneta mewartakan dari Makassar bahwa wakil2 NIT untuk BFO akan berangkat ke Djakarta pada hari Rabu dan Kemis ke tjuali perdana menteri Anak Agung yang lebih dulu harus ke Bali untuk pembijaksanaan mengenai penghapusan keresidenan Bali dan Lombok. Tanggal 25 Anak Agung berangkat dari Bali ke Djakarta.

RATU JULIANA TELAH BERANGKAT KE AUSTRIA

Ratu Juliana hari Selasa siang telah berangkat ke Austria demi kiaman ANP dari Amsterdam.

Sidang BFO ditunda lagi

Dari Djakarta siang ini diwartakan, bahwa pagi ta di BFO telah mengadakan sidang singkat. Dalam sidang ini atas nama ketua telah diserahkan kepada delegasi2 beberapa nota, dan oleh karena nota2 itu perlu ditelaah lebih dahulu, lalu sidang BFO ini ditunda sampai waktu yang tidak ditentukan tanggalnya.

Birma dan selain itu pendudukan kota ini memungkinan pemberontak menduduki lebih dulu jalan kereta api Rangoon Mandalay sepanjang 300 km utara Rangoon. Setelah menduduki Meiktila pemberontak disana merebut suatu pesawat dakota dari Cathay Pacific Airlines dilapangan terbang Anisakan 50 km utara Mandalay yang turut didudukinya. Pemberontak sekarang ternajata mara keselatan. Sementara itu bom2 didatangkan diatas kota Meiktila dekat utara Rangoon dimana pemberontak masih menduduki pertahanan2 walaupun tentera pemerintah mendapat kemenangan.

Sovjet serukan serdadunja ber-siap2

BEDUWI REBUT SATU BENTENG DIDAERAH ADEN

"UP" Cairo wartakan 2.000 orang2 puak menunggang unta dipimpin oleh seorang raja beduwi merebut kembali benteng yang diduduki bandit2 di Hillin didaerah Aden. Mereka tidak menemu perlawanan. Pesawat2 udara Britis dimingggu dulu melajung2 diudara mendatangkan surat2 selebaran memberi ingat kepada bandit2 yang duduk disitu mereka tidak diberi ampunan kalau tidak segera menyerah. Se waktu Mohamad bin Saleh bin Umar menyerbu ke benteng itu ia melihat pintu gerbang terbuka dan bandit2 itu sudah tidak ada lagi. Mereka menghirap melarikan 10 ekor lembu dan 300 ekor kambing.

"Peperangan" yang gandrang ini menjala sebulan yang lewat. Orang2 puak yang berdekatan datang berkuandung setjara bersobat, tahu2 mereka membunuh penduduk sekitar, benteng itu, diantaranja Sultan Saleh bin Umar.

Banjak kota direbut Perempuan dan anak2 Inggeris buru2 mungungi

Tiga maskapai minjak di Birma Tengah mengongkosi sebuah kapal terbang istimewa untuk mengungsikan kira2 70 orang perempuan dan anak2 Inggeris. Laki2 akan tinggal pada pekerdjaannya sampai ada perintah lebih jauh. Perempuan2 dan anak2 itu diungsikan ke Rangoon dan sesudah itu boleh djadi ke Inggeris.

"AP" kabarkan dari Rangoon bahwa nyonya Charles Conrad, seorang wanita misionaris dari gereja Baptis, telah djela malkan dari Bassein. 70 mil di Barat Rangoon, dimana dia selama 24 hari terkurung ditengah2 perang saudara Burma. Tadinya dia dititnggalkan disitu berhubung dengan kesehatannya yang terganggu, sedang lain2 misionaris sudah djangkut pindah pada 30 Djanuari.

Perdutaan Britis mengumukan 70 orang warga Britis, anak2 dan perempuan, akan diterbangkan dari luahak Birma Tengah sekitar Mandalay, dan diantara mereka ke London. Perempuan2 dan anak anak Britis yg ada di Rangoon juga ditawarkan pulang dgn pesawat udara.

Berita2 pem. Birma mengukuti pemberontak2 puak Karen, dgn bantuan gerilja komunis, menguasai daerah yang luas di Birma Tengah disekitar Mandalay. Pemberontak2 bersendjata merampas sebuah pesawat terbang dengan dan memaksa djuru terbangnya menerbangkan mereka kepadang Terbang Anisakan, yang lantas diduduki mereka. Satu regu pasukan Pemerintah menjatohkan rebul padang terbang itu kembali ke Rangoon.

Selanjutnja dari Rangoon Reuters mewartakan bahwa pasukan2 gabungan Karen dan Komunis merebut kota2 Pyinmana, Yestien dan Meiktila di Birma Tengah demikian diumumkan dengan resmi di Rangoon. Meiktila adalah markas besar tentera utara.

SENDJATA DISELUDUPKAN KE BOLIVIA DARI ARGENTINA DAN PERU

Dari La Paz (Bolivia), "UP" wartakan, pihak yang berkuasa mengatakan sendjata2 api dan anak2 bedi dari Argentina dan Peru ada di kirim ke Bolivia untuk keperluan subversif, dan hal itu akan didjukan ke UNO.

Persetudjuan Israel -- Mesir

"UP" Cairo wartakan kalangan yang mengetahui mengatakan Pemerintah Mesir menerima baik syarat2 dari usul2 lutjut sendjata buat Palestina dengan demikian terbuka djalan buat persetujuan akhir antara Mesir dengan Israel. Perdjandjian lutjut sendjata b'sa djadi ditandatangani di dalam 24 djam. Israel sudah menyetujui usul2 yang disusun oleh Dr. Ralph Bunche.

Pegawai2 UNO yang menjedjikan perundingan2 berdamai antara Israel dengan Sjaril Ardian akan memulai pekerdjaan mereka dihari Djum'at depan.

Saudi Arabia dapat unjukan berunding dengan Israel

Dari Rhodes mewartakan bahwa dari kalangan yang mengetahui didapat kabar, bahwa Saudi Arabia menerima undangan untuk berunding dengan Israel tentang perdamaian.

KETJELAKAAN KERETA API MALANG SURABAJA

Harf Senen kereta api dari Malang ke Surabaya terbentur perituk api di kat djembatan Lawang. Kereta api berdjalan 5 km terus sehingga tidak ada gerbong djatuh kedjurusang, walaupun lok dan 3 gerbongnja rusak. Djumlah orang mati belum diketahui. Diduga 3 orang mati dan 2 mendapat luka2, demikian Aneta.

DEWAN INTERNASIONAL GERAKAN EROPAH AKAN SIDANG DI BRUSSEL

6 negara komunis turut. "UP" London wartakan, sudah diumumkan delegasi2 dari 22 buah negeri, diantaranya 6 buah negara komunis akan berdjalan ke Brussel diujung minggu ini buat menghadiri rapat pertama dari Dewan Internasional dari Gerakan Eorpa.

PUTUSAN NADJAMUDDIN TANGGAL 15 MARET

dalam perkara bekas perdana menteri Nadjamuddin akan diam bil. Tetapi presiden pengadilan mengumumkan bahwa putusan di undurkan sampai 15 Maret. Demikian Aneta dari Makassar.

MR. INDRAKUSUMA wali kota Surabaya

Mr. Indrakusuma mulai 1 Maret telah diangkat menjadi wali kota Surabaya.

150 Stude unipersitet '4'dam tidak beladjar untuk seminggu

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam.

Menurut kawat djuruwarta kita hari ini atas andjuran Perkumpulan Stude Progressief Pericles mulai kemarin buat seminggu lamanja lebih 150 stude tidak menghadiri college di Univer siteit Amsterdam jaitu sebagai pernjataan solidarit pada 20 stude Indonesia yang sudah memusulkan pengembalian beursnja baru2 ini. Semalam Pericles mengadakan rapat di Cafe "De Kroon" dimana diterangkan sokongan terhadap rakjat Indonesia yang berdjung untuk kemerdekaan dan demokrasi, sebab itulah satu satunja "kemungkinan untuk menolong tanah air kita dari bahaya kesulitan sebagai akibat perang kolonial ini. Kemudian pedato ini disambut oleh wakil2 stude Indonesia. Antara lain2 katanja: "Tidak mungkin kita sanggup menerima uang lagi dari suatu pemerintah yg menghantjarkan Rep. yg djadi lambang kemerdekaan Indonesia. Kita berdiri ditengah rakjat yang berdjung dan tidak di pihak yang menindas kemerdekaan dgn kekerasan sendjata".

Persekutuan Resi (Heilig Verbond) buat melawan bangsa2 komunis. Pangkal dari sentjana itu ialah "Tuhan dengan Pakat Atlantika".

Acheson akan umumkan politik terhadap Tiongkok

PERUNDINGAN PERDAMAIAN ANTARA KOMUNIS DGN NASIONALIS T'KOK DITUNDA

Reuter Nanking kabarkan, menurut sebuah berita dari Peking peran djangan2 antara pemimpin komunis Tiongkok Mau Tse Tung dan delegasi perdamia nasionalis dari Shang hai yang terdiri dari dua orang, telah ditunda untuk beberapa hari. Apa sebab permusjawaratan ini ditunda tidak diberikan alasan2. Pada mulanja delegasi akan berangkat pada hari Selasa dari Peking. (Berita terlebih dulu berkenaan dgn soal diatas lihat: halaman 3).

"UP" Washington kabarkan, diduga Sekertaris Dean Acheson akan bertemu dalam rapat tertutup dgn anggota2 dari Balai Perwakilan pada hari Kemis buat memperbintjangkan politik Tiongkok dari A.S.

KAMARAN SIAPA PUNJA Inggeris atau Yaman?

Dari Aden (Arabia) "UP" kabarkan pertadbiran Britis di Aden menjarkan pemberitahuan menjatakan pulau2 Kamaran ke sanakan pantai Yaman, adalah milik Britis. Buat banjak tahun pulau2 itu ada dibawah perintah sipil Britis tetapi kedaulatan di atasnja berkali2 dipertengkarkan Yaman dengan Britis.

KONSULAT AMERIKA DI TIENSIN DAN MUKDEN diputuskan hubungannya oleh komunis

"UP" Nanking wartakan menurut berita2 yang bisa dipertjaja dari orang2 perdjalan, komunis2 Tiongkok memutus konsulat A. S. di Tientsin dan Mukden dari perhubungan dengan dunia luar. Katanja pembesar2 komunis tidak mau mengizinkan konsul2 itu menggunakan alat pengirim (transmitter) radio mereka sendiri dan tidak mau memberi kesempatan lain buat berhubungan dengan dunia luar. Kabarnja lagi di Mukden pegawai2 konsulat ditahan dalam rumah masing2 dan boleh dibilang tidak bisa bertemu dengan siapa2, sedang staf konsul2 Britis dan Perantjis bebas bergerak kemana2. Staf konsul di Tientsin semuanya dibolehkan bergerak. Tetapi masih terlatu pagi buat menentukan apakah sikap komunis terhadap konsulat bangsa asing di Mukden dan Tientsin sebagai tjonto dari gharis haluan komunis dihari-depan.

Togliatti seorang Paus

"AP" kabarkan dari Rome bahwa komunis Itali nomor satu, Palmiro Togliatti, memulai serangan terhadap Paus Pius XII (kepala agama Rom Katolik); satu perobahan baru dari garis haluan komunis Itali.

Togliatti seorang Paus Tjela2an lewat batas

Togliatti sudah menjarkan lembaran dari satu rentjana yang akan dimuat atas namanja didalam mingguan komunis "Vie Nuove" menuduh Paus us menjtiri Persekutuan Resi (Heilig Verbond) buat melawan bangsa2 komunis. Pangkal dari sentjana itu ialah "Tuhan dengan Pakat Atlantika".



Tadnja garis haluan komunis dinegeri Itan yang rakjatnja kebantuan Katolik ialah mengelakkan perkelahiran Vatikan. Para penindja merasa komunis2 melepaskan garis haluan itu adalah sebagai pengakuan yang mereka sudah tidak berhasil memikat rakjat murba Itali dengan djandjij2 muluk buat memperbaiki nasib mereka.

Togliatti sendiri di masa yang lampau mengambli sikap biar sama2 hidup dengan Vatikan. Perobahan sikapnja ini adalah dengan tiba2, dan dilahirkan dengan kata2 yang pedas.

Kepala komunis yang dilatih di Moskow itu menulis ketjaman pasal Paus mengadakan sembahjang mis istimewa pada 3 April "buat meminta ampun dosa dari musuh2 Tuhan" karena menjatuhkan hukuman pendjara semumur hidup keatas diri Josef Kardinal Mindszenty dari Hongaria.

Dia menjerang lebih hebat lagi maklumat Paus yang bergembira karena "sudah diambil langkah2 buat mempersatukan negara2 di dalam persekutuan yang lebih erat" maksudnja buat menjauhkan peperangan.

Daftar hitam di Djerman

"UP" Frankfurt wartakan Kurt Schmid, seorang pembesar dari serikat sekerdja Djerman, mengatakan agen2 komunis memberi ke pada Rus daftar hitam dari orang orang Djerman yang berkerdjama dengan negeri2 Barat. Katanja lagi beratusribu nama ada di dalam daftar itu, diantaranya hampir semua politikus2 dari partai2 yang bukan komunis, serta pemimpin2, jurnalns2 dan pangerang2 di zone2 Barat.



SIKAP FEDE- RALISTEN

Disamping perhatian terhadap sikap Belanda dan Republik mengenai suasana sekarang, maka perhatian terhadap sikap federalisten cukup besar juga. Adapun sebabnya mudah dimengerti. Pemimpin2 federalisten itu kini mengemukakan dirinya mewakili rakyat yang jauh lebih besar penduduknya dari defacto Republik. Kebanyakan diantaranya teranting teranting mengakui dirinya nasionalis yang juga berjuang untuk merdeka dan berdaulat. Sebahagian ada pula yang mengatakan Indonesia merdeka tidak tertinggal dikalau tidak kerja sama dengan Belanda; dan sebahagian lagi senantiasa awas dan waspada, tahu membawa diri ditengah tengah kenjataan yang dihadapinya.

Dari pengalaman yang sudah-sudah cukup tegas bahwa Belanda perlu sekali mendapat kata sepakat dengan mereka. Sebab kalau kata sepakat dengan mereka itu tidak diperoleh, sedangkan dengan Republik juga tidak, maka tentulah Belanda tidak akan dapat sesuatu dalil pun juga untuk menundukkan kepada umum bahwa tjorak pemerintahan yang ditjajtkannya disini telah dibentuk selaras dengan kemauan rakyat Indonesia sendiri.

Dewasa ini agaknya tidak gelap lagi bahwa menjapai penyelesaian dengan Republik sangat sulit sekali. Sesudah "aksi kepulauan" yang pertama dan kedua kepertjajaan Republik begitu tipisnya, sehingga sesuatu penyelesaian yang tidak ditjampuri oleh orang ketiga tidaklah mungkin adanya.

Pendirian Republik demikian tentu sudah juga dimaklumi oleh pihak Belanda, tapi apa yang dapat dilihat oleh pemerintah Belanda agaknya ialah ini: Bahwa daerah2 yang dikuasai oleh Republik sudah banyak kurang, kota-kota besar sudah tidak mempunyai lagi, bahkan pemimpin2nya sendiri sudah dibatasinja kebebasanja.

Sepintas lalu tumbuh sangkaan bahwa dengan kedudukannya yang lemah mungkin juga Republik mau mengadakan perundingan lagi atas dasar kenyataan yang dihadapinya. Tapi rupa-rupanya pandangan sepintas lalu ini telah dibatalkan oleh berita2 yang sudah kita siarkan semendjak beberapa waktu berselang.

Republik hanya mau meneruskan perundingan atas dasar resolusi Dewan Keamanan pada tanggal 28 Djanuari. Disamping itu Republik menuntut supaya dipenuhi dulu syarat pertama. Jaitu sebelum perundingan dimulai pemimpin2 Republik harus dimerdekakan lebih dulu dengan tidak bersyarat.

Sikap demikian sangat jauh berbeda dengan pendirian Belanda. Menurut pengumuman menteri Maarseveen beberapa pasal dari resolusi Dewan Keamanan tidak dapat diterima. Dan tentang pembebasan pemimpin-pemimpin Republik, Belanda kabarnya akan mengenkannya sarat. Jaitu pemimpin-pemimpin Republik tidak boleh menjalankan aktivitas politik.

Perbedaan yang jauh ini, dengan tegas memperlihatkan djurangnya yang besar. Diserang sana berdiri pihak pemerintah Belanda dan diserang sini berdiri pemimpin2 Republik. Belanda tidak hendak maju lagi mendekati diri ke tempat pihak lain, sebab pada anggapannya pihaknya yang benar. Republik merasa tidak perlu maju lagi sebab sebabnya ia dalam menetapkan tempatnya berpidjak itu bukanlah karena menurut kata hatinya sendiri. Ia berada ditempatnya berdasarkan kemauan Dewan Keamanan.

Oleh sebab itulah sekarang kian besar perhatian kepada sikap federalisten. Orang2 yang tjuriga suka menjatakan bahwa mereka pemimpin2 federalisten yang kini berada di BFO digunakan sebagai alat supaya orang lain menjangka bahwa persengketaan di Indonesia bukan hanya soal Republik dengan Belanda.

N.I.T. BERDIRI DIBELAKANG RESOLUSI D.K.

Pemimpin2 Rep. harus dimerdekakan dahulu

PEDATO RADIO ANAK AGUNG GDE AGUNG

Tadi malam didapan tjorong radio Makassar telah berpedato perdana menteri NIT, Anak Agung Gde Agung. Dalam pedato ini beliau terlebih dahulu menguraikan pembentukan kabinet NIT yang baru pada tanggal 12 Djanuari. Dalam hal ini beliau mengingatkan kembali pedato radio dari menteri penerangan NIT pada tanggal 6 Februari yang lalu sebagai alasan2 pembentukan kabinet tersebut.

Beliau mengatakan bahwa berhubungan dengan politik umum dan perkembangan politik di tanah air kita pada waktu yang belakangan ini, maka pemerintah NIT telah menunduk beliau untuk membentuk kabinet net, baik untuk pembangunan dan konsolidasi kedalam maupun untuk mengikuti perkembangan2 politik yang sedang berdjalan.



Anak Agung

Kemudian beliau membentangkan pula tentang usaha2 yang sedang dilakukan pemerintah NIT pada waktu ini, dimana beliau antara lain2 mengatakan tentang rentjana undang2 dasar, peraturan2 pemilihan untuk anggota2 parlemen, soal mempertahankan

Persengketaan itu akan teranting sebagai persengketaan antara Republik dengan Federalisten. Tapi dengan tidak turut menjadi orang tjuriga dapat juga dikatakan bahwa djika sungguh2 didalam djua pemimpin-pemimpin kita, baik Republik maupun Federalis, terdapat semangat kebangsaan sedjati dan ketjintaan tanah air serta kemauan untuk menjumbangkan tenaga agar terjapai Indonesia Merdeka, maka kesangsian terhadap pertemuan antara Republik dan federalis pasti dapat dihilangkan. Didalam sidangnja yang sudah lalu BFO sudah memutuskan bahwa perundingan2 dengan pemimpin2 Republik perlu diadakan. Hasil perundingan itulah yang akan dikemukakan oleh BFO sebagai kebulatan mufakat sebagai bangsa Indonesia didalam menetapkan satu garis haluan untuk mendirikan Interim dan negara Indonesia Serikat.

Keputusan BFO tersebut telah disetujui oleh pihak Belanda, oleh sebab itu BFO lalu membenarkan kontak komisi yang akan mengadakan perhubungan dengan pemimpin2 Republik. Kontak komisi ini sudah berangkat ke Bangka dan sudah juga mendapat djawaban Republik, yang ringkasnja mengatakan a. bahwa Republik setuju mengadakan pembijaksanaan peninjauan dengan kontak komisi, dan b. bahwa Republik tjuma bersedia berunding dengan BFO djika maksudnja untuk menjadilkan resolusi Dewan Keamanan dan djika pemimpin2 Republik sebagai sarat pertamanya2 dimerdekakan dengan lantam.

Sikap Republik ini dengan sendirinja menyeret BFO sendiri untuk memetjahkan soal. Setdjukah atau tidakkah BFO setuju dgn resolusi Dewan Keamanan.

Akibat pertanyaan ini membuat tiap2 negara bagian yang duduk didalam BFO harus memetjahkan menjawab sendiri pula pertanyaan itu. Sebab tentulah sarat2 demokratis tidak terlihat kalau wakil-wakil yang duduk disana njnja mendapat mandat blanko sarat2 dengan tidak mengindahkan pendirian pemerintahnja bahkan perlemennja.

Seperti dimaklumi, dua diantara negare2 bagian adalah menyempai pem. yg bertanggung djawab kepada parlemen. Jaitu Indonesia Timur dan Pasundan. Parlemen

rust en orde, kemakmuran rakyat dan pendidikan.

Selanjutnja beliau menerangkan pula tentang tujuan pemerintah NIT, jaitu berusaha untuk terjapainya Republik Negara Indonesia Serikat yang merdeka dan berdaulat. Dim hal ini beliau katakan, bahwa pemerintah memaka di jalan legal dan menghargai perhubungan dengan Nederland atas sukarela dan sama derjat. Diatas dasar inilah beliau, pemerintah NIT tetap berusaha untuk terjapainya Rep. NIS yang berdaulat dan merdeka yang meliputi seluruh kepulauan Indonesia.

Dalam menjapai tujuan ini pemerintah tidak kurangnja mendapat berbagai-bagai halangan dan rintangan, akan tetapi rintangan2 dan halangan2 yang negatif dari beberapa pihak itu kita tundukkan dengan ketjataan2, yang positif dari tujuan kita: demikian Anak Agung.

Mengenai keterangan menteri van Maarseveen dalam sidang balai rendah Belanda tentang pelaksanaan rentjana Dr. Beel beliau katakan, bahwa prinsip rentjana tersebut dapat diterima karena dim rentjana tsb djelas di njatakan tentang peralihan kekuasaan dim waktu yg singkat. Akan tetapi, kata beliau seterusnya, sjarat yg mutlak dari segala2nja untuk pelaksanaan tersebut ialah dilakukan setjara hati yang tulus ich las dan sungguh2.

ini tadinja didirikan dengan mengadakan muktamar lebih dulu. Djadi walaupun masih belum diatur setjara demokratis, setidaknya boleh dianggap mendekati tjara itu. Karena adanya tjara ini maka dapattah juga diketahuai sikap2 politik dikalangan rakyat dinegara bagian itu.

Sikap politik ini di Pasundan kenaren dulu telah di djelaskan dengan suatu mosi yang sudah diambil oleh parlemen Pasundan dim mana dikatakan bahwa soal Indonesia tidak dapat lepas dari soal internasional, dan oleh sebab itu haruslah resolusi Dewan Keamanan diterima oleh Belanda dan Republik. Atas pendirian ini parlemen mengandjarkan supaya pemerintahnja menggunakan resolusi itu sebagai dasar untuk menyelesaikan soal Indonesia.

Bagaimana sikap pemerintahnja sendiri belum dapat diketahui, tapi dengan adanya mosi ini kita pertjaja utusan2 Pasundan dalam BFO akan berdjalan diatas rail itu juga.

Dalam pada itu suatu pedato radio penting malam tadi telah diutjapkan oleh perdana menteri Anak Agung di pementjari Makassar. Pedato itu berupa statement yang penuh disertai dalil2 kuat dalam mana ditegaskannya bahwa pemerintah Indonesia Timur menjambut resolusi Dewan Keamanan sebagai dasar penyelesaian Indonesia sehingga menjapai kemerdekaan sesungguhnya.

Dengan pernyataan ini menjadi di dua negara dalam BFO yang berdiri sepenuhnya dibelakang resolusi. Keduanya menjadi sajar yang kuat dalam BFO, sebab itu tumbuh pertanyaan bagaimanakah sikap BFO. Apakah badan ini nanti dapat mengambil suatu keputusan untuk berdiri dibelakang resolusi Dewan Keamanan?

Disinilah juga dapat diperhatikan bahwa soal Indonesia kian menarik hati. Kalau BFO pun menjetujui pula resolusi Dewan Keamanan maka itu artinya mereka mendekati tempat dimana Republik kini berdiri. Bagaimana pula sikap Belanda kalau terdjadi di begini, dan bagaimana pula penyelesaian akan dapat ditjapkan tentu nanti baru dapat diketahuai. Tapi dalam sementara itu satu hal sudah njata: Semangat perspetjahan dikalangan pemimpin2 Indonesia nampaknja bisa dihilangkan! Kalau kita mau!

M. S.

DJAWABAN2 PEMERINTAH DALAM SIDANG PARLE MEN NIT

Menurut radio Makassar diwarakan, bahwa dalam sidang parlemen sementara Negara Indonesia Timur pada pagi hari Selasa pemerintah telah memberikan djawaban tentang peraturan undang2 pemilihan.

Dim djawabannya itu pemerintah menerangkan, bahwa pemerintah merasa puas tentang ketelitian an. para anggota2 parlemen mempeladjar peraturan undang2 tersebut. Kita akan menjelenggarakan pemilihan2 tersebut setjara bebas dan demokratis, dgn demikian akan didapattah wakil2 dari segala lapisan rakyat yg sebaran2nja. Maka dgn begitu akan dapattah disingkirkan djurungan an tara pemerintah dengan rakyat seperti dizaman kolonial.

Mengenai tentang peraturan negara dalam perang pemerintah memberikan djawabannya, bahwa dengan sedapat mungkin pemerintah berusaha supaya peraturan itu dapat dihapuskan. Walaupun negara masih didalam peraturan perang akan tetapi pemerintah tetap memperhatikan perkembangan2 politik pada tiap2 daerah.

Tentang pembagian2 daerah untuk menjadilkan pemilihan2, pemerintah menjatakan pendapatnja, bahwa yang sebaik baiknja didjadikan distrik2 untuk mengadkan pemilihan2 tersebut. Selanjutnja diterangkan, bahwa pemerintah djuga mengakui tjara2 pemilihan Malino dan Den Passer tidaklah baik, akan tetapi pada dewasa itu kita harus menjipkan sesuatu dengan tjepat dan apa yang dipandang baik. Tetapi untuk hari kemudian peraturan tersebut tidak dapat dipakai dan kita harus mengadakan perubahan: perubahan yang lebih baik, demikian djawab pemerintah.

KATA MOSKOW ADA SEORANG PENDETA TURUT DJADI TERORIS

„UP“ London wartakan radio Moscow menjatakan seorang pendeta Katolik di Warsawa mengakui dia masuk organisasi teroris yang merampok dan membunuh orang. Siarax itu mengatakan Padri Ferrax mengutjapkan pengakuan dihadapan pengadilan militer dia menjtjorka menjembunikan seorang pendeta lain dan lain2 anggota dari geng teroris.

Putusan perkara seludup sendjata Airabu Carlton A. Hire dihukum 7 tahun

Orang Inggeris, Carlton Hire, yg tersangkut dalam perkara penjuluan sendjata di Airabu telah di djatuh hukuman penjara selama 7 tahun, demikian Aneta Tandjung-penang.

Sebagaimana diketahui, Hire, seorang menumpang perahu bermotordatang di Airabu untuk menerima sendjata2 yang djangkut kesana dengan pesawat Catalina dan untuk meneruskannya ke Indonesia.

Selanjutnja „AP“ kabarkan dari Djakarta bahwa pada hari Selasa satu pengadilan Belanda menjatuhkan hukuman 7 tahun penjara atas Carlton A. Hire, seorang warga Britis, karena menjeludupkan sendjata api.

Pengadilan itu djuga, di Tandjung



HIDUNG Daniel Koerner, sekretaris per kumpulan para seniman di Amerika, mengatakan hidung njonya Chiang Kaisek adalah hidung yang paling bagus.

Si Djoblos mendengar ini djadi gedebak gedebuk. Malah djuga datang ke Amerika untuk soal negara, tiba disana bukan mak-sudnja yang djadi perhatian, tapi hidungnya

Apa Truman djuga mempunyai perhatian hidungnya si Djoblos tidak tahu. Tapi kalau tahu begitu lebih dulu, tentu lebih baik djangan satu hidung sadja yang datang.

Tapi banjak hidung2. Supaja puas montomnja.

REKOR

Diantara rantjangan Truman dalam pedato pelantikannya tempo hari terdapat rantjangan untuk membantu bangsa yang tertjijir.

Sekarang kabarnya rantjangan ini sudah mulai jadi perhatian pemerintah Amerika. Langkah yang diambil terutama untuk petani, supaya ukuran hidup mereka mendjadi tinggi. Alat terutama ialah wang.

Si Djoblos tidak tahu bagaimana tjara2nja. Setjara bergara2 ia ingin tanja pula apa setjara pin-djam sepuluh satu, atau setjara sedekah sadja.

Kalau sedekah, Truman bakal bukan sadja bisa tumbang Stalin, tapi djuga bisa tumbangkan Sinterklaas yang sudah berabad-abad pegang rekor.

SEDJATI

Dalam pedato radionja malam tadi, perdana menteri Anak Agung beberapa kali menjebut Indonesia Merdeka dan berdaulat sedjati.

Si Djoblos biasa dengar Indonesia merdeka dan berdaulat sa dja. Anak Agung kini bikin tam bahan pula dengan "sedjati".

Nampaknja lebih kuat. Di harap betul2 kuat supaya djangan adapula yang tambah mendjadi Indonesia merdeka dan berdaulat "yang lebih sedjati lagi"

SI KISUT

Lagi 2 ribu djuta dollar diminta pengesahan kongres A.S.

„UP“ Washington wartakan diperoleh kabar Pemerintah AS sementara waktu mengambil keputusan buat meminta parlemen (Congress) sebanyak 1.200 djuta ke 2.000 djuta dollar buat menu-tup bantuan militer termasuk per sendjataan kepada bangsa2 "merdeka" diserata dunia - mungkin diantaranya Korea dan Tiongkok. Rentjana undang2 buat ini untuk diadjudkan oleh Congress sedang disiapkannya oleh sebuah panitia istimewa dikepalai oleh pembantu Sekertaris Luar Ernest A. Gross.

Pres Truman diduga akan meminta kira2 1.000 djuta dollar, dan lam bantuan militer untuk bang

sa2 Pakat Atlantika dan 200 djuta ke 1000 djuta dollar pula untuk Turki, Junani, Korea dan Latin Amerika dan mungkin buat Tiongkok djuga. Ini akan mengizinkan Pemerintah AS mengeluarkan bantuan militer baru kepada Tiongkok djikalau dirasa keadaan meminta tindakan yang sedemikian. Menurut buah pikiran sekarang buat memperlekas bantuan militer Pemerintah AS akan mengambil dari persediaan sendjata Angkatan2 Darat Laut dan Udara.

Masih ada sisa sendjata2 kelebihan dari Perang Dunia II. Belanda yang akan dikeluarkan tjuma untuk pembungkus dan peng kapal sendjata2

Pinang, dibulan yang lalu, menjatuhkan hukuman dari 18 bulan ke 4 tahun keatas 3 orang djuruterbag Amerika dalam perkara yang serupa. Semua mereka itu ditangkap dibulan September yang lampau di pulau Airabu, ditimur-laut dari Singapura, sewaktu pesawat terbang mereka bermuat axak bedil dan sendjata2 api dibeselah. Mereka tidakwa menjeludupkan sendjata2 api buat nasionalis2 Indonesia dari Filipina.

Orang2 Amerika itu sudah apel ke mahkamah tinggi di Djakarta, te-tapi keputusannya masih belum dihapkan dalam sebulan lagi.

PRIS TIDAK TURUT DALAM DEWAN KOTA DJAKARTA Sebab tidak demokratis

Partai Rakjat Indonesia Serikat (PRIS) memutuskan tidak turut dalam pembentukan dewan dan pekerdja harian Djakarta, djuga tidak hendak memberi bantuan pada pengangkatan Wali Kota Djakarta, kalau ini terdjadi menurut sjarat2 yang disebut oleh pemerintah dan itu didasarkan atas pertimbangan2 berikut:

1. Djumlah anggota yang di usulkan (15 orang) tidak tjukup karena sebelum perang Djakarta dengan djumlah penduduk yang lebih ketjil mempunyai lebih banyak wakil2 dan demikian djuga Surabaja sekarang.

2. Tjara pembentukannja seperti yang diusulkan tidak demokratis dan terutama pengangkatan anggota2 harian karena ini harus mendapat persetujuan dari dewan perwakilan, sehingga ini berhak memilih mereka; Pris bersedia turut kalau tuntutan2 dalam resolusi2nya dipenuhi, demikian Aneta dari Djakarta

Rakjat India kian dekat ke Indonesia

Pemindahan 200 kelamin dari India ke Andaman Aksi sendjata

Oleh: Djuruwarta "Waspada"

Dari New Delhi dikabarkan, bahwa gerombongan pertama dari 200 keluarga buat gugusan Andaman buat mendiami pulau2 itu tidak lama lagi akan berangkat dari India.

Tidak jauh dari Kota-Radja, diujung paling utara dari Sumatra, pulau2 Andaman dan Nikobar adalah dikenal baik oleh rakjat Indonesia. Berabad2 orang2 Indonesia dan India yang suka belajar itu membawa barang2 dagang, kebudayaan dan peradaban diantara dua negeri besar itu.

Inilah kali pertama ditjaja mendiami pulau2 Andaman, yang sejak abad ke-19 digunakan sebagai tempat pembuangan orang2 hukuman. Ini sudah dihapuskan ditahun 1945 sebagai akibat penutupan kembali dari pulau2 itu sehabis perang.

Orang2 yang pindah kepulauan itu terdiri dari petani2 dan tukang2.

Pemerintah India menjadikannya keperluan2 mereka, serta memberi kartis prei kepada mereka dan anak-isteri mereka yang akan turut dengan mereka. Mereka akan dihadiahi 10 acre tanah sekeluarga, bahan2 buat menegakkan seperti rumah, bibit2 dan alat2 pertanian.

Orang2 yang pindah itu diduga akan belajar ke pulau2 Andaman dari Calcutta pada bulan ini djuga.

man dari Calcutta pada bulan ini djuga.

Kekajaan Rimba pulau itu, Gugusan Andaman terdiri dari 200 buah pulau, besar kecil letaknja ditelok Benggala. Port Blair di Pulau Andaman Selatan jaraknja 780 mil dari Calcutta dan 740 mil dari Madras. Gugusan itu paling panjang ialah 219 mil dan paling lebar 32 mil, jumlah bidang daratannya semua 2.500 mil persegi.

Hutannja yang merupakan kekajaan pulau2 itu, Beras, tebu, ka, tjang, djagung, temu, kelapa; pisang, pepaya, limaumanis dan lain2 lima tanamannja yang terutamanya, Ada djuga kebun2 teh, getah dan kopi.

Belum lama selang expert2 yg dikirim Pemerintah India sudah merampungkan pemeriksaan tjok tanam dari pulau2 itu. Ada kemungkinannya besar menimbun bun paja2 untuk pertanian, menernakan sapi, menternakan ayam-itik, berdjermal, membikin perabot rumah, membina kapal dan sampan dll.

Penduduk pulau2 itu sedikit sekali, Menurut tjatjah djiwa tahun 1941 djumlahnja semua tjuma 33.000 orang. Dari bilangan ini, k.l. 19.000 orang, hampir semua orang India, tinggal di Port Blair dan kurang lebih 12.000 orang di Nikobar.

Banjak pulau2 digugusan ini sangat indah alamnja dengan pantai pasir halus terbentang panjang disisi kebun2 kelapa; ada pula tasik2 yang kelihatan seperti gambaran didalam mimpi; ada hutan dari kayu halus dan batang2 air tawar mengalir melalui lembah dan lembang. Rimba sawang penuh dengan pohon2 yang senantiasa berdaun hijau. Biasanya di djalari oleh daun pasang2, dan sekali sekali diselang oleh rumpun bambu menggemakan pemandangan.

Oleh sebab tumbuh2annja yang subur dan ketjantikan alamnja maka pulau2 Andaman dan Nikobar pernah disebut sebagai "piradua di bumi".

Aneta mewartakan dari Bandung bahwa gerombolan bersendjata telah merampok rumah serasan KINIL di Lewwigadjah dekat Tjimahi waktu mana penghuni rumah yang membela diri dengan stengun mendapat luka berat se telah tembak-menembak dan gerombolan menghilang dengan membawa mangsanja antaranja stengun itu. Malam itu djuga gerombolan itu merampok rumah tukang djahit dan saudagar Tionghoa dekat itu djuga waktu mana tukang djahit dianjaja dan dikat pada pokok kelapa.

DITEBAKI KAUM PENAGTJAU

Pada hari Djum'at yang lampau suatu rombongan pegawai talipon yang bekerja bersama2 dengan para pegawai djawatan kereta api untuk membentukkan perhubungan talipon disepanjang djalan nan Wonokerto dan yang dilindungi oleh serdadu2 telah ditembaki oleh kaum pengatjau. 2 orang pegawai tewas dan beberapa orang mendapat luka2, demikian radio Djakarta.

60 PENGATJAU BERSENDJATA DINASAKAN

Dari pihak resmi Belanda diperoleh kabar, bahwa didaerah Bon dowoso dihari2 belakangan ini oleh pasukan Belanda telah dapat dibinasakan sedjumlah kira2 60 orang kaum pengatjau. 30 buah sendjata api dibeslah. Djalangan pasukan Belanda tidak terdapat kerugian.

3 ORANG DJEPANG PAKAI NAMA INDONESIA

Polisi tentera di Malang telah menahan tiga orang. Kemudian ternyata, bahwa mereka itu adalah orang2 Djepang yang mempunyai surat kenjataan dengan memakai nama Indonesia, demikian radio Djakarta.

ANDJURAN SUPAJA DJANG INDIAN MOKOG DI INDIA

AFP New Delhi kabarkan, Badan Pekerja Kongres Nasional Serikat Sekerdja di India telah meminta kepada pegawai djawatan kereta api untuk tidak turut serta dalam pemogokan yang telah diserukan oleh partai komunis untuk melumpuhkan lalulin tas pengangkutan. Betul djuga federasi pegawai djabatan kereta api di India dengan suara terbanjak telah memutuskan untuk menunda pemogokan itu.

Njonja Anne Louise Strong sudah diusir dari Sovjet

"UPI" Moskow wartakan sudah diumumkan Anna Louise Strong, seorang djurnalis dan pengarang Amerika, yang ditahan diminggu dulu sebagai seorang spion, sudah diusir kemaren dari Serikat Sovjet. Pengumuman itu dilakukan dengan kalimat 10 buah kata2 dimuat lembaran lakdang dari semua sek. Kemana tujuannya tidak disebut.

(Berita duluan dari London mengutip berita-kawat Tass yang di siarkan oleh radio Moskow, mengatakan berita2 pers tentang penangkapan djurnalis Amerika, njonja Anne Louise Strong, yang dilakukan kemaren ialah ia diusir dari batas2 USSR.

Njonja Strong sudah lama terkemuka di Moskow dan umumnya dipandang sebagai keras pro-Sovjet. Ia dilarang bertemu dengan siapapun sedjak ia ditangkap oleh agen2 Rus pada 14 Februari. Per tjobaan2 dari perduaatan AS buat mengadakan kontak dengan dia tidak berhasil. Surat2 kabar Moskow sewaktu mcwartaikan penahanannya menguraikan dia sebagai "seorang spion Amerika... yang menembus ke USSR, sebab akibat dari kelalaian pamong pamong tertentu yang mengurusi perhubungan2 luar negeri..... Njonja Strong ada tersangkut didalam kegiatan spionase dan sabotase terhadap Serikat Sovjet."

Kabar2 tentang penangkapan dan pengusiran njonja Strong yg berumur 63 tahun itu diterima dengan kurang pertjaja oleh kalangan2 Washington. Ada pula pamong2 yang mengatakan pengusiran itu bisa djadi "muslihat". Dialah warga AS yg kedua disetahun ini diusir dari Serikat Sovjet.

Peristiwa Tionghok: Mao sedia menerima utusan damai

"UPI" Nanking wartakan berita2 yang baik dipertjaja dari Peiping mengatakan pemimpin komunis Mao Tse-tung setuju buat menemui utusan berdamai Shao Li-tse buat pembijtaraan2 yang bisa membawa perdamaian ke Tionghok sebelum musim bunga. Berita2 ini diperoleh dari sumber2 yang ada kontaknja dengan Peiping. Mengatakan Shao dan seorang lagi anggota delegasi berdamai dari Shanghai, W. W. Yen, akan terbang kemarkas komunis di Szechichuang buat berembuk dengan Mao. Katanja utusan2 berdamai itu akan ditemani oleh 3 orang pemimpin tinggi komunis dari Peiping.

Diantarannya ialah Djenderal Yeh Chien-ying, walikota komunis dari Peiping dan dua orang apitnya Pung Ti-wu dan Dj. Lin Piao. Kabar2 mengatakan Mao mengetok kawat menjatakan dia beresetuju buat bertemu sesudah delegasi Shanghai itu menginap dua minggu di Peiping buat membikin persiapan. Meskipun Shao seorang delegat yang diangkat Pemerintah Kuomintang buat berunding dengan komunis Tionghok, ia datang ke Peiping bukan selaku itu. Sewaktu dia bertolak ke Peiping berapa waktu yg lalu menjertai delegasi berdamai dari Shanghai dia mengumumkan dia berangkat itu selaku orang preman biasa buat mengganti se seorang dari dua orang anggota yang tidak sika diterima oleh komunis.

Lakin tidak disangsikan jang dia akan melewati sebarang kesempatan dalam pertemuannya dengan Mao buat mengemukakan pendirian Pemerintah pasal usul2 perdamaian yang bisa ber terima.

Delegasi berdamai dari Shanghai itu didjamu makan oleh 3 orang pemuka tinggi dari komunis di Peiping dimana Shao melancarkan buah fikiran bahwa perdamaian buat Tionghok bisa ditjapai sebelum musim bunga. Shao menjawab utjapan Dj. Lin bahwa keinginan komunis buat berdamai adalah jhlas, mengatakan "benih perdamaian tidak bisa di matikan oleh tentangan liar. se bab ia akan tumbuh lagi bila angin musim bunga berhembus". Shao bitjara pasal musim bunga ditafsirkan orang sebagai berarti bahwa musim bunga perdamaian sudah ditjapai.

Tung Pi-wu yang direka2 akan menemani delegasi itu adalah anggota dari panitia pusat komunis dan adalah wakil perunding di pihak komunis sewaktu Djenderal Marshall berchictar mendamaikan, Dj. Lin Piao adalah panglima besar komunis di Tionghok Utara.

PERKARA NJONJA O'KEEFE
Presiden mahkamah agung Australia, sir John Latham, telah menetapkan permulaan pemeriksaan perkara njonja O'Keefe pada hari Senin tanggal 28 Februari, demikian koresponden Aneta kawatkan dari Melbourne. Kedua pihak telah muafak bahwa inti sari perkara ini adalah permintaan njonja O'Keefe kepada menteri imigrasi, Calwell, kepada Hewitt Priest seorang pegawai dari departemen imigrasi dan ke pada commonwealth Australia, agar ia tidak diusir.

Presiden mahkamah agung itu menerangkan, bahwa tjara pemeriksaan ini adalah jang paling baik, ia menerangkan, bersedia menetapkan soal2 yang akan diperiksa. Bagaimanapun djuga akan ada kesempatan untuk minta pertimbangan mahkamah agung seluruhnya.

Tjaranja memeriksa akan memperde pemeriksaan dan tidak begitu banjak makan ongkos.

Dalam sebuah keterangan sak si tambahan njonja O'Keefe mengatakan, bahwa suatu pemberon takan dari orang2 Indonesia jang pro-Djepang dan orang2 Djepang di Dobo dalam bulan Mei 1942 dipadamkan oleh saminja jang dulu sebagai pemimpin orang2 Belanda dan orang2 Indonesia jang setia. Kemudian saminja mendapat perintah dari Belanda untuk mengerjakan pekerjaan buat djawatan penjelidik sebagai orang preman.

Dalam bulan Djuli 1942 Belanda tiba di Dobo dan menghukum kaum pemberontak. Kira2 sepuluh orang diantaranya ditembak mati, sedangkan sedjumlah besar lainnya dipendjarakan.

Dalam bulan Agustus 1942 ten tera Djepang menduduki Dobo dan keluarga itu ditawan. Dua hari kemudian mereka melarikan diri melalui rawa2 sekeliling Dobo dan demikian mereka tiba di Wokar.

Dari bulan Djanuari sampai Djuli 1942 Dobo selalu dibom oleh Djepang. Waktu keluarga itu sehari berada di Wokar, mereka esok harinja harus menjingkir ke Maakar yang letaknja lebih Selatan untuk menghindari mata2 Djepang jang mengikutinja.

Setelah sebulan berada di Maakar, tentera Belanda pun datang disana, jang kemudian mengurus kannja. Di Robi komandan militer menjuruh Samuel Jacob, suami pertama dari njonja O'Keefe, supaya menggabungkan diri dengan suatu detasemen tentera jg akan mengusahakan perhubungan dengan Australia.

Setelah itu tentera Belanda mendapat perintah untuk pergi ke Ngabor dan Jacob diperintah kan ikut serta dan membawa se luruh keluarnya.

Pada tanggal 15 September 1942 Jacob menjeritikan kepada isterinja sebagai suatu rhasia, bahwa mereka akan naik kapal untuk pergi ke Australia.

Tanggal 16 September kapal perang Australia "Nambool" tiba di Ngabor, dan dengan kapal itu keluarga Jacob dan 40 serdadu di angkut. Mereka tiba di Darwin tanggal 18 September 1942.

TERSIMPAN ORIPS DAN WANG DJEPANG

Abd M. seorang toko jang terkenal di Tebingtinggi, tanggal 21/2-49, telah dihadapkan dipengadilan T. Tinggi, karena beberapa bulan jang lalu pihak Polisi telah membeslag Uang Djepang dan ORIP di toko Abd M. ter sebut.

Atas pertanjaan Hakim, apa se bab terdakwa menjimpan Uang Djepang dan ORIP sebanjak itu.

Terdakwa menjawab, bahwa terdakwa bukan bermaksud hendak menjimpan Uang itu, tapi bermaksud djuga hendak meru sakkannya tetapi berhubung dengan banjak pekerdjaannya hingga terdakwa teledor dan tiada sempat merusakkannya.

Atas putusan Hakim, karena terdakwa terdapat menjimpan Uang tersebut, 3 bulan pertjobaan dan tempo 1 tahun.

IKLAN

Pendjualan Merdeka

(ZONDER COUPON)

Untuk kaum Wanita: BEDAK tjan BUNGA VIOLET dari matjam2 warna. - Dibuktikan tidak mengandung ratjun oleh: Lab. Bandung dan Dr. Kwo Tjoan Sioe Batavia.

DAPAT BELI DISEGALA TOKO2 DAN TOKO KLON-TONG, MULAI DARI HARGA f 0.95 - f 4.10.

Agent besar : HAP HO KESAWAN 24 - MEDAN



MAKLUMAT

CRIMM'S POCKET DICTIONARY hampir terlambat dari jang dijanjikan sebab ada beberapa hal. Tetapi, Badan Komisi telah menambah lagi akan isinja dan pas' lebih tebal dari rancangan pertama. Perlu djuga dipunjai oleh para saudagar, sebab djuga ditambah kata2 kepéndekan (abbreviation) jg lazim dipakai pada dagang.

350 pagina dan lebih 20.000 kata2. Sekarang harga tetap f 10.000

ongkos kirim f 0.50

Kami telah memastikan TETAP mengirimkannya dengan post udara tertjaji, bagi jang telah memesan terlebih dahulu.

Djangan lalakan lagi! Persediaan tinggal sedikit.

PENERBIT:

Gedung Pustaka

Antara 187 - P.O. Box 28 MEDAN

Djuga dapat memesan dengan harga jang sama pada:

MALANG: Toko buku A. R. C. SALIM

SEMARANG: Astana Buku Abede.

PONTIANAK: H. M. Abu-Bakar.

MEDAN: Moonlight Bookstore.

Lederhandel & Lederwarenfabrik TJIN JUAN

PACHTSTRAAT 33 - MEDAN - TEL: 367

- Berniaga rupa2 kulit, seperti: JAVA BOX KULIT KAMBING, SJOOL, KARET, BES, PAKU, KAIN-LAJAR, segala bahan keperluan TUKANG SEPATU dan lain-lain.
- Kita punya Lederwarenfabrik ada membuat barang2 seperti: TALI PINGGANG, TASCH, DOMPET, KOPOR, SEPATU, SANDAL, SLOP untuk laki2 dan wanita dan segala Tasch Atoom.
- Membeli: KULIT BIAWAK, BUAJA dan KULIT KAMBING jang mentah.

KURSUSMULAI MARET '49

Dalam vak pelajaran: TEP (10 djari) - MEMEGANG BUKU (Dubbel/Enkel) - STENO - KORESPONDENSI DAGANG.

Kursus 6 dan 3 bulan.

Kursus pagi - petang - malam.

KURSUS TJEPAT. (SPOEDCURSUS), bahagian TEP, sebulan tammat.

Kursus TEP diterima murid tiap waktu.

Pemimpin: A. LATIF NASUTION

TAPDA

Dj. Sei, Kerah 120 - Tel: 354 - Medan

M. Sitepu

PEDAGO RADIO ANAK AGUNG GDE AGUNG

(Lanjutan dari hal. 2 ladur 4)
 Lebih lagi kalau dihubungkan dengan tjara menyelesaikan yang kita lihat dengan jelas dalam pi dato Maarseeven baru2 ini. Ti dak ada keberatan apa2 djika ko misi PBB hendak membantu da lam pelaksanaan rantjangan dan diberitahu tentang kemandjua2 jang telah tertjapai, djuga tidak ada alasan menolak untuk tertjapai suatu persetudjuan semen tara dan sebagai pemisah dalam perselisihan2, jang mungkin tim bul. Kekuatan2 merusak hanya dapat ditjegah dengan mengha dapkan tjita2 membangun pada nya dan didjundjung oleh kejaki nan jang tidak bisa digontjang. Ia membandingkan Indonesia dengan seorang jang sakit parah jang telah dirawat oleh banj dokter dan djuru rawat Bahtuan jang djudjur memang sangat per lu, tetapi persatuan jang kokoh dan kemauan jang keras untuk menjadi sembuh harus kita da pat dim diri sendiri, untuk mana perlu dilenjapkan ketidaktjajaa an, ketakutan, ketidaktjajaaan ke penting diri sendiri dan men tjari djalan sendiri. Telah terda pat kreleaan untuk permufakatan dan kemauan bersama untuk mentjapai penyelesaian". demiki an Aneta.

A.S. DJUAL 2 KAPAL PEN DJELADJAH PADA TURKI

AFP Ankara wartakan, menu rut berita pers dari Istanbul, Ame rika Serikat akan menjual 2 ka pal penjeladjaan modern kepada Turki sebagai hasil pertama jang njata dari kundangjan delega si angkatan laut Amerika baru ini.

PEM. TKOK AKAN KELUAR KAN MATA WANG PERAK

„UP“ Shanghai wartakan Pusat Pe nuangan Uang mempunjai berdjuta ounce perak seda buat didjajikan ma-uang keras jang djuga akan di setudjui oleh Yuan Pengelola hari ini di Canton, demikian kata C. Y. Wei, direktor Pusat Penangan Uang, kepada surat2 kabar di Shang hai.

Surat2 kabar penuh dengan rama lam2 pasal uang perak jang djuga akan mengandung 0.72 ounce perak seperti dollar lama sebelum ditarik ditahun 1935. Diduga harganya kira-kira 1.000 yuan emas kertas de ngan uang mana ia akan disebar kan bersama2, demikian djuga uang 50 sen dari A.S. supra harganya tjotjok dengan harga pasargelap dari uang A.S. Kembalinya ke uang perak ada lah sebagian dari perbaikan ekono mi jang luas jang diatur oleh Menti ri Keuangan Hui Kaa.

OLAH RAGA:

Malaya tumbangkan Amerika dlm semi-finale tanding badminton

35 GADIS DAN WANITA BELANDA DIPAKSA LA TJURKAN DIRI

Aneta Djakarta mengatakan, bahwa Djaksa tentera pada Pe ngadilan Milite, Sementara di Djakarta, Mr. J. Diephuis, pada hari Djum'at telah menuntut hu kuman mati terhadap letnan djen deral Nozaki Seiji komandan se kolah kadet militer di Semarang, jang didakwa telah membanting bawahan2nja dalam bulan Maret dan April 1944, telah memaksa kl 35 orang gadis dan wanita Be landa, supaya melakukan pelatju ran dan telah merusak kehorma tannya sedangkan ia mengeta hui atau sudah sepatutnja harus menduga, bahwa kedjahatan2 pe rang ini d'jalankan atau akan dijalankan

LAGI DJENDERAL DJE PANG DIDEPAN PENGADILAN

Sekarang dimuka pengadilan tentera sementara di Djakarta di hadapkan letnan-djenderal Dje pang. Maruyama Masao, jang di pertanggung djawabkan atas pe rembakan mati dengan tiada peeriksaan apa2 terhadap tawan an tawanan perang jang lari da ri kamp Sukabumi, Bandung, Tji mahi dan Djatinangu dimana pa da akhir April dan permulaan Mei 1942 hampir bersamaan 237 atau 93 tawanan perang ditem bak mati. (djadi pada masa penu tapan kamp belum begitu rampung dan banjak untuk beberapa waktu bisa keluar kamp). Jang

Menjambut hari nanti

Kalau tentera Sovjet menjerbu Paris mereka akan disambut girang

„UP“ Paris wartakan, Sekretaris umum dari Partai Komunis Peran tjis, Maurice Thorez, ada mengata kan kalau tentera Sovjet andalkata menduduki Paris didalam peperang an harjedian, tentera itu akan ber oleh penerimaan dan kerjasama da ri rakja: serupa dengan jang sudah kedjadian di Pola, Romania dan Jugo slavia.

Thorez membikin keterangan begi ni dihadapan rapat darurat dari Pe ngurus Besar Partai Komunis Peran tjis. Katanja dia menjawab pertanjaan2 jang ditanja oleh „musuh2 rakjat jang mentjaba menjusahkan kita. Karena pertanjaan sudah diha dapkan kepada kita, marilah kita djawab dengan jelas. Kalau usaha2 bersama dari orang2 Perantjis jang tjinta merdeka dan tjinta damai ti dak berhasil membawa negeri kita ke golongan demokrasi dan perda maian, kalau sebagai akibatnja rak jat kita diseret bukan dengan rela hatinja kedalam perang anti-Sovjet dan kalau dengan sjarat2 begini ten tera Sovjet jang memperhentikan perdjuaan rakjat dan perdjuaan sosialisme bisa mengusir penjerang2 dari bumi kita apakah buruh2 dan rakjat Perantjis akan berliaku terha dap tentera Sovjet lain dari apa jang sudah diperlakukan rakjat Pola, Ro mania, Jugoslavia dan lainnja? ”

Kata Thorez, Serikat Sovjet tidak akan mau dan tidak bisa mendjati penjerang terhadap sebarang ne geri. „Negori sosialisme menurut pengertian tidak bisa mendjalankan politik agresi dan perang jang ma na sebenarnya adalah kelakuan dari negeri2 imperialis”.

Pengurus Besar Partai Komunis Perantjis mengadakan rapatnja da lam rahasia dan utjapan Thorez itu diisarkan dalam bentuk komunike oleh partai itu. Tidak ada diterang kan lebih lanjut pasal musjawarat itu.

RESOLUSI MOSLEM LEA GUE DI PAKISTAN

Dari Karachi Reuter mengabar kan bahwa Pengurus Besar Mos lem League partai politik Pakis tan jang terbesar, menerima reso lusi dimana setiap pembagian Kashmir ditentang dan pemungu tan suara rakjat jang adil dan be bas dituntut. Djuga ditjaget suat u protes terhadap pembagian Palestina. Resolusi djuga mengandungi pernyataan simpati ke pada "bangsa Indonesia" dan me njatakan persetudjuan dengan ke putusan2 jang diambil konperen si New Delhi.

„UP“ kabarkan dari Glasgow (Skotlandia) Malaya mengalahkan Amerika Serikat didalam semi-fi nale dari pertandingan badminton

Malaya menang 3 pertanding an dan Amerika Serikat 1 pertan dingan dalam main malam perta ma (dalam Selasa) dan malam ta di Malaya menang 3 kali lagi se dang Amerika Serikat menang 2 kali, djadi dalam 9 kali bertand ing Malaya menang 6, Amerika Serikat 3.

Dave Freeman dari Amerika Serikat memelihara rekornja ti dak pernah kalah dalam perandi ngan single dengan mengalahkan djago Malaya Wong Peng Soon 15-4, 15-1.

Permainan jang paling seru ma lam tadi ialah antara Ooi Teck Hock dengan Martin Mendez yg berkesudahan 15-11, 16-15, 17-10 buat Ooi.

Permainan double jang menen tukan kemenangan buat Malaya.

tertudju menjangkal bahwa ia mengetahui tentang sesuatu pe nembakan mati, hal mana ia den gar pertama kali baru sesudah ia ditahan. Ia dengan tegas mengemukakan bahwa ia menjuruh memperlakukan tawanan perang menurut peraturan2 internasio nal. Perkara masih dilandjutkan, demikian Aneta.

Rantjangan buat Pakat2

Dari London Reuter mewarta kan bahwa Tsaldaris menteri luar negeri Yunani membittjarkan kemungkinan Pakat Lautan Te ngah dengan Bevin.

Pertama Lautan Tengah Utara terdiri dari Inggris, Perantjis, Turki, Yunani, Italia dan Spanyol baru Lautan Tengah Timur de ngan Liga Arab, Israel, Iran, Ju nani, Turki dan mungkin Pakis tan Bevin itanjanya suka adanya Pakat Lautan Tengah.

PAKAT ATLANTIKA BE LUM APA2

Mungkin Marat atau April.

UP mewartakan dari Washing ton bahwa Michael Dermott dju rubitjara kementerian luar negeri Amerika menjangkal bahwa tang gal pernegus wakil2 Amerika dan negeri Pakat2 Brussel (Bene lux-red Wsp) untuk penandatan ganan Pakat Atlantika sudah ditentukan. Djuga tanggal pertemu an wakil wakil negeri Pakat Brussel dengan Dean Acheson tidak ditentukan.

Di Washington tersebar opti misme mengenai Pakat Atlantika. Menurut kalangan jang mengeta hui penandatangananja sudah bisa diharap pada akhir Marat atau permulaan April, karena pe merintah Amerika mendapat kebebasan menentukan susunan kata2 pakat tersebut djibantu oleh pendapat umum dan penda pat komisi luar negeri dari par lemen, demikian AFP.

HUKUMAN MARI BAGI „EXTREMIS”

Aneta Semarang kabarkan sbb: Dihadapan Pengadilan Itimewa di Pekalongan telah diperiksa beberapa perkara terhadap anasir2 ekstremis. Sebagai ketua pengadilan bertindak mr. Frank, sedang Penuntut Hukum (Openebaar ministerie) adalah mr. van Delft.

Perkara jang terpenting pemerika an terhadap Amat Kusen, Sardono, Kasnuri dan Durachman. Keempat orang itu telah membunuh empat orang Tionghoa, dua orang wanita dan dua orang laki2, pada akhir bu lan Agustus 1947.

Orang2 Tionghoa tadi telah diha wa dari rumahnja dengan alasan, bahwa orang2 Tionghoa laki2 itu te lah mendjadi anggota Polisi Umum di Batang. (Sebenarnya tidak). Ka mudian korban2 tersebut dibawa ke sebuah halaman, dimana mereka itu kemudian ditjetik sehingga mati.

Setelah diadakan requisitor jang tadjam mr. van Delft menuntut huku man mati terhadap kusen dan Sar do no, sedang kedua terdakwa lainnja 20 tahun hukuman penjara. Mr. Frank menghukum mereka itu sesuai dengan tuntutan.

PERKARA PENTJULIKAN

Aneta selanjutnja kabarkan baha wa telah dihadapkan pula kepengadi lan lima orang jang bernama Danu ri, Madju, Kasbullah, Duladi dan Darjosono, semuanya berasal dari Projongan (Batang), ditudju telah menjulki kawan2 sedesa, jang kata nya telah mendjadi anggota Polisi Umum. Pentjulikan itu katanja telah dilakukaj atas perintah asistea—we dana Batang, jang pada waktu itu letaknja disebelah garis setatus quo Republik.

Danuri, Madju dan Kasbullah dihuk um 5 tahun penjara (tuntutan 3 tahun), Darjosono 10 tahun (tuntu tan 8 tahun), dan Duladi 2 tahun (tuntutan 1½ tahun).

Dalam sebuah perkara lainnja Wartjowardi dan Martjupi, berasal dari desa Kalangsono (Batang) di hukum 5 tahun penjara sesuai de ngan tuntutan, karena telah melaku kan pentjulikan dan pengisian ter hadap beberapa orang kawan sede sanja.

Achirnja seorang jang bernama Kustaran bin Jazi dari Pekalongan dihukum 2 tahun karena membantu tertangkajnja seorang Indonesia oleh TNI, orang mana kemudian di angku: kedahar Republik. Tuntu tan dalam perkara tersebut adalah 2 tahun 6 bulan.

Kotua Parlemen Korupsi

UP dari Manila mewartakan, bahwa 12 orang dari 24 orang anggota parlemen Filipina memej tjak ketuanja, Avelino dan digan ti oleh Cuenco. Ia ditudju melak ukkan korupsi dan akan dihadap kan dimuka parlemen pada hari Rabu.

Akibatnja ialah perpetjahan da lam partai liberal, dalam mana djuga Presiden Quirino duduk se bagai anggota. Quirino mengaku ketua baru dan menjerukan kepa da rakjat supaya djangan memper sulit keadaan. Mungkin fraksi Avelino akan dipetjak dengan dja lan penuntutan dimuka hakim ka rena keputusan tidak dapat diam bil dengan djalan pemungutan suara.

Lebih lanjut dikabarkan ke tua Senat jang diberhentikan, Jo se Avelino, hari ini mengadjudkan permohonan kepada Mahkamah Agung buat menjatakan tidak sah rapat mengada2 dari Senat jang dilangsungkan dihari Djum at jang lalu dimana diangkat Se nator Mariano J. Cuenco mendja di wakil ketua Senat. Senator Vi cente J. Francisco, seorang adpo kat dan pro-Avelino, dia akan me minta Mahkamah Agung menje luarkan perintah buat menjtjegah Senator Cuenco mengepalai Ne nar.

Senator Cuenco dipilih sesu dah rapat jang rjuh di Senat pa da sore hari Senin dan jang diun durkan Avelino kehari Kemis.

Avelino dan 10 orang Senator lain jang menjokong dia mengi rim surat kepada Presiden Quiri no, kepada ketua Balai Rendah Eugenio Perez dan Djaksa Agung Manuel Agregado menja takan mereka tidak mengaku ke sjaan pemilihan atas diri Sena tor Cuenco.

Senator Avelino mengatakan, dia tidak mau memperdulikan panggilan dari Senator Cuenco buat menghadap ke Panitia Isti mewa dari Senat jang mau me njelidiki tuduhan2 terhadap diri njia bersangkutan dengan urusan harta2 lebih Avelino tadnja ada mengaku jang dia sudah meneri ma sejumlah besar uang sesudah pendjualan bir jang diperoleh da ri Komisi Pentjak Harta Bangsa Asing, jang dipakainja buat ong kos kampanye dari Partai Libe ral.

Senator Pablo Angeles David, jang pro-Avelino dan anggota da ri Panitia Istimewa, mengatakan dia tidak ada menerima pemberi tahuan dari Panitia bahwa akan bersidang pagi ini dan kalaupun ada dia tidak mau mengingdahkan njia sebab kalau dia hadir akan bererti jang dia mengaku "Senat Cuenco".

Anggota2 dari Balai Rendah belum mengaku Senat 12 orang jang dipimpin Senator Cuenco, satu hal jang perlu supaya peker djaan Congress (parlemen) bisa serentak.

Pentjatak : "Perjtjatakan Indonesia" Medan Isninja diluar tanggungan pentjatak

Perampok bersendjata di muka medja hidjau

Gerombolan perampok terdiri dari 3 orang pemuda pada hari 14 malam 15 Juni 1948 telah me masuk rumah seorang Tionghoa di Djalan Djaparis

Gerombolan ini dikepalai oleh seorang pemuda jang berbadan ketjil memakai gigi mas, umur 20 tahun, bernama Rawi

Ia masuk dari djendela jang di bukajnja dengan sepotong besi. Mendengar bunji djendela dibuka orang, Jong Lock salah seorang Tionghoa penghuni rumah itu, terbangun dan melihat dua orang jang memakai topeng sudah be rada didekatnja dengan mengatju kan sebuah stengum.

"Nah, diangan bergerak dari tempat tidur!"

Dari sana kawanan perampok itu menggondol 3 buah spada sa tu gosokan dii Barang2 ini diba wa kerumah salah seorang dari mereka di Julianastr. bernama Ibrahim.

Kemudian pada tanggal 16 ma lam 17 bulan itu djuga gerombo lan perampok ini masuk keru mah Tan Tjan Tjun di Sungei Re ngasweg, djuga dengan melalui djendela.

Rawi lantas masuk ke kamar tidur Tan mengantjajnja de ngan stengum Djuga waktu itu ia memakai topeng. Dari sana ia keluar dengan membawa satu spada dan beberapa potong pa kajan. Sesudah itu melepaskan tembakan dua kali untuk mena kut-nakuti. Kemudian Tan Tjan Tjun segera bertelepon ke kantor polisi.

Waktu polisi datang, tapi ti dak menjumpainja melainkan tampak sebuah spada jang ditjam pakkam kedalam parit.

Achirnja Rawi tertangkap di Langkatstrat, ketika henda menjulukan ban motor.

Ia lantas ditahan dirumah taha nan di Residentsweg Tapi pada tanggal 25 malam 26 Juni 1948 dikabarkan, bahwa Rawi c.s. te lah melarikan diri dengan mem bawa seputjuk karabenja karena polisi jang mengawalnja tertidur. Sesudah 3 bulan kemudian Rawi tertangkap kembali di Pematang simantar.

Kemarin perkaranja diadili. Terdakwa Rawi mengaku de ngan terus terang dan mendja wab dengan suara jang tidak ada gugupnja, sambil mengunjaj2 bunga tjengek. Melihat itu ha

kim marah: "Kurang adjar!" Rawi djawab dengan menggeru tu: "Saja tidak tahu, kalau saja tahu tentu tidak saja bikin. Dja ngan bilang kurang adjar....."

Untuk perkara ini terdakwa Rawi; mendapat hukuman 12 ta hun Kawanja jang lain Jusuf dan Ibrahim sudah lebih dulu di tangkap dan dihukum masing2 8 dan 7 tahun.

DJANGAN BIARKAN ANAK KE TJIL, PEGANG WANG

A. datang dari Simpang Tiga, ketika berada di Medan merampas uang seorang anak ketjil.

Ia ditangkap polisi, dan tadi pagi dihadapkan kedepan pengadilan.

Hakim: „Kenapa kau rampas uang anak2?"

Terdakwa: „Kalau orang besar ten tu saja dipukul."

Hakim lantas tanja lagi: „Kemudi an kenapa uang itu kau kembalikan pada polisi?"

Terdakwa: „Karena takut ditang kap."

Satu bulan penjara!

PASAR DI MEDAN

Harga2 etjeran dibawah ini me nurut tjatetan pagi tadi di Pusat Pa sar:

Beras Siam	1 kilo	f 1.70
Beras Indonesia	1 kilo	1.45
Beras Amerika	1 kilo	1.30
Ringgit USA	=	720.-
Rupiah USA	=	430.-
Tengah USA	=	205.50
Talenan USA	=	98.-

IKLAN

1 MARET 1949

Penerimaan murid baru buat Cursus pagi dan sore. Satu kesempatan jang baik buat sdr2/sdri2 jang hendak mempe lajari menggunjing dan mendjahit pakaian laki2 dan kaumibu. Segera terbit buku Penuntan Memotong dan Mendjahit Cos tum Djilid ke II.

Harga sebelum terbit f 5.— p/exp. Sedia, pelajaran dengan surat!

Perguruan Mendjahit

„Farida"

P. Pasar No. 46 Medan.

National English School

(15 DJALAN BATU — MEDAN)

Klas Pagi: Menerima murid2 baru, untuk anak2 laki2, perempuan di segala klas. Peladjanan2 diatur sejara menengah, djuga diadjar kan Adm. Dagang, Book-keeping, Correspondence, Shorthand, Type dan Music.

Klas Sore — Malam: untuk cursus: 1 Maret '49. Diterima murid2 dewasa, laki2, perempuan. Peladjanan: English; Correspondence dalam 5 bulan. Pembajaran hanya f 5.— 1 bulan. Pentjatat nama2 dari sekarang.

M. E. HAMID

Principal.

DJABATAN POS, TELEGRAP DAN TELEPON.

- PENDIDIKAN UNTUK: (ADJUNCT) BEDRIJFS-AMBTENAAR DJABATAN POS DJABATAN TELEPON DJABATAN PENERBANGAN SIPIL.
- LAMANJA: ± 2 TAHUN.
- DIMULAI: KIRA2 BULAN APRIL 1949
- GADJI PERMULAAN: SEHABISNJA PENDIDIKAN: f 195.— (paling banjak f 310.—)
- Dengan tidak usah menempuh udjian lainnja, ada kemungkinan dinaikkan pangkat djadi: Bedrijfsambtenaar kelas I (paling banjak f 620.—) Hoofdbedrijfsambtenaar (paling banjak f 730.—)

- Sjarat penerimaan: Tjalon laki2 beridjazah Mulo A atau B (atau surat keterangan jang nilainja sama). Lebih disukai jang berumur tidak lebih dari 25 tahun dan tidak beristeri.
- Selama mendapat pendidikan di Bandöeng, tjalon2 ditempatkan da lam asrama P.T.T. dengan pertjuma. Mereka diberi uang saku f 50.— sebulan.
- Surat lamaran jang tidak bersejel dan jang ditulis sendiri dengan tangan, disertai salinan idjazah2 dan daftar angka djunggu di Bagian „Personele Zaken" Hoofdbestuur P.T.T. di Bandung sebelum tg. 1 Maret 1949.
- Keterangan selanjutnja dapat di berikan, djika diminta dengan su rat.